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1982 -10- 22 A N FRA G E 

der Abgeordneten DR. JÖRG HAI DER, DR. OFNER 

an den Herrn Bundesminister für Verkehr 

betreffend Bahnstrecke Mallnitz-Lendorf - Pauschalabgeltung 

für Waldbrände 

Im Zusammenhang mit den Waldbränden auf der Bahnstrecke 

zwischen Mallnitz und Lendorf, die bereits Gegenstand einer 

schriftlichen Anfrage der unterzeichneten Abgeordneten waren 

(2025/J - 2008/AB), liegt nunmehr die Information vor, daß 

dem Land Kärnten für die hier notwendigen Feuerwehreinsätze 

von seiten der ÖBB jährlich eine Pauschalabgeltung von über 

zwei Millionen Schilling gezahlt werde. 

Unter Bezugnahme darauf richten die unterzeichneten Abgeordneten 

an den Herrn Bundesminister für Verkehr die 

A n fra g e 

1. Trifft diese Information zu - und, wenn ja, welchen 

Gesamtbetrag haben die ÖBB dem Land Kärnten bisher überwiesen? 

2. Wie lautet die genaue Zweckwidmung der jährlichen Pauschal

abgeltungen? 
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